

# Aprueba el Senado en lo general Ley de Telecomunicaciones

- Pasó en largo debate, con 80 votos a favor y 37 en contra
- La iniciativa del Gobierno federal precisó de 360 cambios
- Dejará un ahorro a usuarios de 20 mil mdp en telefonía

POR BERTHA BECERRA

INFORMACIÓN: 5A



» DURANTE LA larga sesión en el Senado, en la que fue aprobada la Ley de Telecomunicaciones, estuvieron muy activos en la negociación los legisladores del PRD Armando Ríos Piter y Miguel Barbosa; del PRI Emilio Gamboa y René Juárez y el panista Jorge Luis Preciado. Los observa Manuel Camacho Solís.

